



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/31930

05/04/2018

82745

AUTOR/A: FLÓREZ RODRÍGUEZ, María Aurora (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, las actuaciones realizadas en la carretera N-630, en el tramo: León – L.P. Zamora, son las siguientes:

1. Mantenimiento continuo de un equipo de bacheo y reparación. Desde año 2013 hasta la actualidad.
2. Fresado y reposición de Firme en las Travesías de Toral de los Guzmanes y Villaquejida. Año 2017.
3. Reposición de hitos kilométricos y miriamétricos. Año 2017.
4. Repintado de marcas viales (señalización horizontal). Año 2016.

Por otro lado, las actuaciones previstas en la carretera N-630, tramo: León – L.P. Zamora, son las expuestas a continuación.

- Se redactó el correspondiente Proyecto de Construcción “Rehabilitación superficial y estructural del firme en la carretera N-630 del pk. 149,400 al 204,100. Provincia de León”. Se está procediendo a una adaptación de tal Proyecto, dado que se ha producido una cesión a los Ayuntamientos de León y Santovenia de la Valdoncina del tramo comprendido entre el pk. 149,400 y el pk. 152,971.
- Por otro lado, desde el sector de conservación de este tramo se mantiene un equipo de reparación y bacheo de forma permanente en este itinerario, intentando corregir los defectos más urgentes.
- Se ha planificado para el año 2018, la reposición de las señales verticales que se encuentran deterioradas.

Madrid, 31 de julio de 2018